



Troisième jour

publié le 13/05/2018

Après une courte nuit dans le bus mais suffisante, la visite du camp de Sachsenhausen fut riche en émotions et en enseignements. Nous dormons dans la capitale, dans de vrais lits après une véritable douche : un vrai bonheur retrouvé !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.